



**Grupo de Trabajo de Desarrollo Local**  
**Asociación de Geógrafos Españoles**

**ACTA DE REUNIÓN DE ASAMBLEA DEL GRUPO**

Fecha	VIERNES, 27 DE OCTUBRE DE 2017
Hora	19 HORAS
Lugar	Sala MARIA MOLINE del CSIC, sede Albasanz, 26-28
Asistentes	Consuelo del Canto Fresno, María Luisa Gómez Moreno, José Manuel Jurado Almonte, Juan Antonio Márquez Domínguez, Antonio Martínez Puche, Jesús Felicidades García, Fco. Javier García Delgado.
Orden del día	Asamblea Ordinaria 1.Lectura y aprobación, si procede, del acta de la Asamblea anterior 2.Informe general 4.XI Coloquio Nacional de Desarrollo Local ¿Madrid? 5.Ruegos y preguntas

**Desarrollo de la Asamblea Ordinaria:**

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la Asamblea anterior

**Una vez leída, se aprueba el acta por unanimidad.**

2. Informe general

**Se informa sobre el saldo del Grupo de Desarrollo Local, disponible para invertir en el próximo Coloquio en 2018, que asciende a 2.064,62 euros. La tesorera entrega un informe pormenorizado de los gastos e ingresos del grupo:**

Conceptos	Ingresos	Gastos	Saldo
<b>Remanente 2015</b>	<b>2.792,16</b>		<b>2.792,16</b>
<b>Cuotas socios 2015</b>	<b>487,58</b>		<b>3.279,74</b>
<b>Actas Coloquio Alicante 2013</b>		<b>1.893,00</b>	<b>1.386,74</b>
<b>Actas Coloquio La Rábida* 2016</b>			
<b>Ayuda publicación Actas 2016</b>	<b>300,00</b>		<b>1.686,74</b>
<b>Reunión en Madrid 2016</b>		<b>133,80</b>	<b>1.552,49</b>

<b>Gastos de transferencia</b>		<b>0,45</b>	
<b>Cuotas socios 2016</b>	<b>512,13</b>		<b>2.064,62</b>

\*Los gastos de publicación fueron asumidos por el Instituto de Desarrollo Local de la Universidad de Huelva.

### 3. V Congreso Internacional de Desarrollo Local. ¿Cartagena de Indias?

**Interviene el profesor José Manuel Jurado informando sobre la oferta en firme de la Universidad de Cartagena de Indias para celebrar el V Congreso Internacional de Desarrollo Local. El apoyo del grupo a esta iniciativa se traducirá en la incorporación del sello del grupo al evento. La fecha tentativa para su celebración sería noviembre de 2019, rogando que cuando esté cerrada se comuniqué a la AGE con objeto de que no haya solapamientos. Se acuerda apoyar a Cartagena de Indias en la difusión del Evento.**

### 4. XI Coloquio Nacional de Desarrollo Local

**Interviene la profesora Consuelo del Cantó, exponiendo las dificultades de celebrar el XI Coloquio en Madrid, dada que su grupo de investigación ha perdido un importante activo como es la profesora Susana, encargada de la conexión con la Denominaciones de Origen.**

**Juan A. Márquez apunta que, como en la reunión anterior se había hablado de celebrarlo en La Rioja, es posible intentar y explorar esta posibilidad contactando con algunos profesores de la Universidad de La Rioja. Consuelo Cantó conoce a Teodoro Lasanta y a Eugenio Climent, con los que propone unas primeras conversaciones por conocer y tener contactos en la Universidad de La Rioja. Así mismo, María Luisa Gómez había manifestado cierto entusiasmo con una posible visita a la Sierra de los Cameros. Con todo, se comisiona a Juan A. Márquez para que active este Coloquio para el 2018, bajo el lema tentativo de XI COLOQUIO NACIONAL DE DESARROLLO LOCAL: SISTEMAS PRODUCTIVOS LIGADOS O ANCLADOS AL TERRITORIO, CUYOS CONTENIDOS PODRIAN SER:**

- SISTEMAS PRODUCTIVOS. EMPRENDIMIENTOS ANCLADOS AL TERRITORIO**
- DENOMINACIONES DE ORIGEN. ECONOMÍA SOCIAL Y TERRITORIO**
- VINAS, LAGARES Y BODEGAS. GESTION DE LA CULTURA DEL VINO**

**Así mismo se comisiona a Antonio Martínez Puche para que reactive un convenio con el Colegio de Geógrafos y con FEPRODEL (Federación de Profesionales del Desarrollo Local) para su participación en este Coloquio de cara a fomentar tanto la colaboración entre los ámbitos académico y profesional como la difusión de las actividades del Grupo de Desarrollo Local dentro de la Asociación de Geógrafos Españoles.**

##### 5. Ruegos y preguntas

**José Manuel Jurado, propone que este borrador no se cierre hasta tanto en cuanto se le envíe a todos los miembros del grupo, ya que muchos de ellos estuvieron presentes durante todo el congreso y hablaron de los temas tratados, pero no pudieron exponerlos, dado que la reunión se celebró más de una hora después de lo previsto, por la prolongación de la Asamblea General de la Asociación. En este contexto, los miembros del Grupo podrían incorporar matizaciones a los temas acordados, cuestión de la que se encargará Juan Antonio Márquez, enviando este borrador de acta, para posteriormente incorporar las propuestas si las hubiere.**

Se levanta la sesión siendo las 20 horas del viernes, día 27 de octubre de 2017

Fdo. Secretario Accidental  
José Manuel Jurado Almonte